

Ihr Ansprechpartner:

Maximilian von Linden  
Stv. Vorsitzender

Mobil: +49 176 72385970

Mail: [max.vonlinden@gmx.de](mailto:max.vonlinden@gmx.de)



## Pressemitteilung

Gebenhofen, den 11.08.2021

### Konstituierende Sitzung des Kreisausschusses

Am vergangenen Mittwochabend, den 11. August 2021, hat der neugewählte Kreisausschuss der Jungen Union Aichach-Friedberg sich zur konstituierenden Sitzung im Sportheim Gebenhofen getroffen. Die Sitzung leitete Stadtrat Florian Wurzer gemeinsam mit seinen Stellvertretern Franziska Fischer, Maximilian von Linden, Andreas Sturm und Simon Winter.

Zu den wichtigsten Punkten der Tagesordnung gehörte die Besprechung der am 21. August 2021 anstehenden Bezirksvorstandswahlen der Jungen Union in Schwaben. Hierfür kandidieren Stadträtin Philine Blees aus Immenstadt und Kreisrat Manuel Knoll aus Höchststädt. Wurzer erklärte, dass der Kreisverband Aichach-Friedberg sich nicht geschlossen hinter einen der Kandidaten stellen würde. Dementsprechend bleibt jeder der insgesamt acht Delegierten frei, nach bestem Wissen und Gewissen abzustimmen. „Ich halte nichts davon, meinen Delegierten vorzuschreiben, wie er oder sie abzustimmen hat. Sowohl Philine Blees als auch Manuel Knoll, sind für dieses Amt hervorragend geeignet und ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit den beiden!“, erklärte Wurzer nach der Sitzung. Die Kandidaten hatten sich bei der Kreisversammlung mit Neuwahlen am 17. Juni in Dasing vorgestellt. (Wir berichteten.)

Auch der Bundestagswahlkampf nahm einen prominenten Platz auf der Tagesordnung ein. Franziska Fischer, Mobilisierungsmanagerin für den Bundeswahlkreis Augsburg-Land, und Maximilian von Linden, Mitarbeiter in der Wahlkampfzentrale der CSU-Landesleitung, erläuterten den Haustür- und Telefonwahlkampf. Unter dem Titel „Mission21“ hat die Christlich Soziale Union die größte Kampagne zur Wähler-Mobilisierung in ganz Bayern gestartet. Auch in Aichach-Friedberg haben sich bereits viele engagierte Mitglieder und Unterstützer gemeldet und werben aktiv für den Direktkandidaten Hansjörg Durz, MdB. Zu diesem Anlass wurde eine kurze Botschaft von Generalsekretär Markus Blume, MdL, eingespielt. Er rief alle Zuhörer auf: „Es geht darum Bayern stark zu machen, damit Deutschland stabil bleibt! Die Mission21 startet jetzt!“

Diesbezüglich wurde eine gemeinsame Veranstaltung des Kreisverbands mit Hansjörg Durz geplant. Diese wird am 30. August um 18:30 Uhr auf der Minigolfanlage in Kühbach-Radersdorf stattfinden. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Auch in den Monaten nach der Bundestagswahl sind viele Aktionen geplant, unter anderem ein Besuch der Kreistagssitzung, eine Fahrt in den Landtag, Betriebsbesichtigungen und gemeinsame Stammtische.

Auch fand eine kurze Berichtsrunde der Ortsvorsitzenden und JU-Mandatsträger im Kreistag statt.